
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und Betriebsausschusses 
Immobilien am 18.06.2009 

 
 
 
 
9 Antrag bzgl. Bericht über Erfordernisse und Möglichkeiten zur besseren Breitbandversorgung 

in Erftstadt (176/2009) 
 
Der Antrag ist mit der Stellungnahme der verwaltung erledigt. 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 

 




